

L'arbre du cœur...



♥ Tout d'abord, partir de l'identité de l'enfant et s'assurer qu'il reste en équilibre avec ce qui le fait vibrer (cœur/spirale).

♥ Deuxièmement, lui permettre de vivre au sein de la société en l'accompagnant et le guidant afin qu'il ait des bases solides et qu'il devienne un être épanoui (cadre ouvert/chemin/arbre).

♥ Tout cela est possible seulement si l'enfant a des bases solides, de la chaleur humaine ainsi qu'un environnement respectueux et stimulant (gazon/soleil/ciel et nuages).